

# タイ王国との相互訪問交流 美郷中学校の生徒12名が タイ王国ノンタブリー県を訪問



美郷町はタイ王国ノンタブリー県第一初等教育局と教育交流協定を締結しています。新型コロナウイルス感染症の影響により協定に基づく相互訪問交流事業は中止していましたが、今年度より再開し、8月16日から5日間の日程で美郷中学校の生徒と引率者を合わせた16名がタイ王国バンコク近郊のノンタブリー県を訪問しました。

ノンタブリー県では、現地のアニュラチャプラシット校の生徒やホストファミリーと交流を深めるとともに、タイ王国の文化を広く学ぶことができました。なお、アニュラチャプラシット校の生徒は12月に来町する予定となっています。

アニュラチャプラシット校では歓迎会が行われ、現地の生徒の民族舞踊や演奏などで盛大に歓迎されました。参加した美郷中学校の生徒もタイの作法での自己紹介などを行い、それぞれのホストファミリーと対面しました。



## 生徒コメント

私は今まで外国に行ったことがありませんでしたが、この交流を通じてタイの衣食住などの生活、祭などの文化を知り、英語への理解も深めることができました。



## 生徒コメント

恥ずかしながら積極的に行動することの大切さや英語の重要性を学ぶことができました。

英語教育に特化したコースの授業に参加しました。すべて英語のみで進むレベルの高い授業でしたが、現地の中学生とコミュニケーションを取りながら、美郷中学校の生徒が自ら発表する場面もありました。

英語での授業以外に、タイ王国の伝統文化である民族衣装を着用しての舞踊やお花の手作り体験など、タイ王国の文化をたくさん体験しました。



**生徒コメント**

タイの仏教や食文化について詳しく知ることができました。



ホームステイ先のホストファミリーやアヌラチャプラシット校の生徒がとても温かく美郷町の生徒を受け入れてくれ、笑顔で交流することができました。生徒同士で親睦を深めたことが一番の思い出となりました。

**生徒コメント**

タイの生徒と友達になることができました。ホストファミリーにもとても優しくしてもらいました。



学校以外にも、さまざまな所で視察研修を行い、博物館やアユタヤ県などでタイ王国の文化に触れました。

**生徒コメント**

今の自分の年齢で海外を経験することはとても貴重なことでした。英語の大切さをあらためて知りました。



タイ王国で  
楽しい思い出  
いっぱいだね！

